MEDIASERVICE

Thema: Prater Wien

Autor: Robert Zwickelsdorfer

## Der Prater ist das coolste Klassenzimmer

So einen Physikunterricht hätte man gerne alle Tage: Für 80 Schüler aus vier Schulen stand beim Projekt "KLIC" Action im Prater auf dem Programm – mit speziellem Lernfaktor.

An mehreren Stationen – etwa dem "Tagada", dem "Praterturm" oder der Super-8er-Bahn – wurden über spezielle Sensoren an den Armen der Schüler Beschleunigung, Fliehkräfte oder Zentrifugalkräfte gemessen. Die Auswertung er-

Von Robert Zwickelsdorfer

folgte gleich vor Oft mit PCs. Die Schüler waren jedenfalls begeistert: "Viel, viel spannender als im Physiksaal!"



Beim "Tagada" im Prater testeten Schülerinnen die "Zentrifugalbeschleunigung"